

Think & Try

令和4年11月30日
柏市立豊小学校
第4学年 学年だより

朝夕の冷え込みが強くなり、冬の訪れを感じられるようになりました。

先日のミュージックコンサートには、たくさんの保護者の方に参観いただき、ありがとうございました。子どもたちは、生まれてから10年という節目を迎えた喜びと、自分たちを支えてくれる人への感謝の思いを、堂々と歌い上げることができました。今後の活躍・成長を期待し、支援していきたいと思えます。



2学期も残り1ヶ月となりました。学習や生活のふり返しを行って終業式が迎えられるよう指導してまいります。引き続き、保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

12月の学習予定

| | | | |
|-------|---------------------------------------------------------------------|----|-------------------|
| 国語 | 場面のうつり変わりと結びつけ、登場人物の変化を読もう 大事な言葉や文に気をつけて要約しよう 調べたことをわかりやすく書こう | 音楽 | いろいろな音のひびきを感じ取ろう |
| 社会 | ごみのしよりと利用 | 図工 | 学校もりあげマスコット |
| 算数 | 垂直、平行と四角形 分数 変わり方調べ | 体育 | ポートボール 鉄棒・短縄跳び |
| 理科 | ものの温度と体積 星や月(3)冬の星 | 総合 | CHIBA EXPO 2022 |
| 外国語活動 | Unit6 Alphabet | 道徳 | ゆうきの心配 小さなお父さん |



お知らせとお願い



○書き初め練習について

12月の書写では、13日(火)に書き初めの練習を行います。別紙で持ち物など詳しい内容をお伝えします。担任から連絡がありましたら、荷物を持たせてください。墨汁が足りない、筆が洗われていないといったことがないよう、荷物を持たせる前にご確認ください。

○放課後の過ごし方について

12月は短縮日課が多くなります。放課後の過ごし方については、学校でもよく指導してまいります。また、学習についてはまとめの時期に入りますので、これまで学習した内容について、どのように定着しているかご家庭でも自主学習やテスト、ドリルなどに時々目を通してください。

○感染症対策について

感染症が流行しやすい時期になりました。水が冷たくなってきましたが、しっかりと石鹸を使って念入りに洗い、最後は清潔なハンカチで拭くように再度話をしていきます。ご家庭でもお話いただくとともに、ハンカチ・ティッシュなどの持ち物の確認をお願いします。